

Gosier, le 17 SEP. 2018

Chers habitants de Grand-Baie,

Pour la réalisation du projet d'aménagement de Grand-Baie, la ville du Gosier s'est engagée dans une démarche d'urbanisme durable, qui ira plus loin dans la concertation que la démarche initiale de Résorption de l'Habitat Insalubre (RHI) initialement prévue.

Soucieux de votre cadre de vie, c'est ensemble que nous définirons les orientations d'aménagement et de développement durable du quartier.

Depuis le mois de mars 2018, un comité de pilotage a été constitué. Il se réunit tous les mois en vue d'élaborer le projet d'aménagement en co construction avec les représentants des habitants du quartier : l'Association de Défense des Intérêts des Granbaysiens (ADEGIG), le Kolectif Gwadeloup An Mouvman, et les membres du Conseil de Quartier n°1.

La démarche d'urbanisme durable du projet rentre dans sa phase active le mois prochain. A ce titre, en présence de l'équipe municipale et des partenaires du projet : CAUE, ADEME et GREENAFFAIR, je vous convie à une conférence de presse afin de vous présenter cette nouvelle démarche :

**Date : Mercredi 19 septembre 2018**

**Heure : 15h30**

**Lieu : Terrain de Basket de Grand-Baie**

Le programme de cette rencontre sera le suivant :

- Présentation des partenaires ADEME, CAUE et Green Affair
- Présentation de de la démarche d'urbanisme durable avec retour d'expériences
- Planning des prochaines actions avec les habitants

Ma volonté et celle de l'ensemble de l'équipe municipale est de réaliser le projet sur site avec vous .

Comptant sur votre participation active à cette rencontre, recevez, chers concitoyens, mes sincères salutations.

*Le Maire*  
  
**Jean-Pierre DUPONT**  
